



## La Batalla en el Congreso: ¿Por Qué el PRI se Opondrá a la Minuta de Amparos?

En el bullicioso ambiente del Congreso Mexicano, donde cada palabra cuenta y las decisiones pueden cambiar el rumbo del país, el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, dejó claro que su bancada no está de acuerdo con una reciente propuesta que busca invalidar amparos contra reformas constitucionales. Para entender mejor esto, hay que entrar un poco en detalle.

Primero, hablemos del tema central. En el Senado, se discutió un dictamen que, aunque ya no incluye cambios al artículo primero de la Constitución, sí mantiene reformas a otros artículos importantes, como el 103, 105 y 107. Moreira Valdez ha manifestado que esto requiere una profunda reflexión, y ha instado a retirar las reformas restantes. En sus palabras, la libertad es un pilar fundamental en nuestra nación y cualquier intento de restringirla no debería ser tomado a la ligera.

En sus declaraciones, el diputado enfatizó que, si esta minuta es aprobada en el Senado, su grupo no se quedará de brazos cruzados. "Daremos el debate en el 'no'", expresó con firmeza. Lo que está en juego aquí es mucho más que un simple procedimiento legislativo; se trata de proteger los derechos y libertades de los ciudadanos.

Pero el día no solo estuvo marcado por debates sobre la Constitución. Moreira también aprovechó para condenar un reciente acto de violencia en Guanajuato, que calificó como un "acto terrorista". Este tipo de incidentes subraya la gravedad de la situación de seguridad que enfrenta México, especialmente en estados como Guerrero, Sinaloa, Chiapas y, por supuesto, Guanajuato.

"Estamos en un momento muy delicado", dijo, haciendo un llamado a la unidad entre partidos para encontrar soluciones a la violencia que acecha al país. No se trata solo de señalar problemas, sino de buscar caminos para fortalecer nuestras instituciones en lugar de debilitarlas, como él ve que se pretende hacer con el Poder Judicial.